矢板市立泉中学校だより

中学しずみ

平成24年度 第11号 9月13日(木)

「生徒が輝く日本一の小規模校」を目指して ~自立した社会人としての基盤づくり~

運動会 紅組優勝で幕

9月8日(土)本校の運動会が、スローガン「疾風迅雷!

泉旋風巻き起こせ」の下、盛大に行われました。

生徒達はスローガンどおり「キビキビ、イキイキ、元気に」活動し、中学泉の心意気を表現していました。



保護者、地域の皆様方には多大なる御協力をいただき、誠にありがとうございました。

特色ある学校づくり推進事業

本年度矢板市では「特色ある学校づ

くり推進事業」を実施しています。



これを活用し、泉小・中学校では8月6日号でご紹介した、左のような中学生向けの数学の問題集を作成し、夏休み前に配付しました。7月まで習ったところまでを宿題とし、これまで学習したことの総復習に活用しました。原則として書き込みをしないで使用し、3年生の最後に受験用総復習として書き込んでいくような使用方法を考えています。

また、小・中学生用の小学校算数計算マスター 用の冊子も8月27日にできあがり、第1学期後 半とともに配付しました。数学の苦手な生徒の補 充資料として、また兄弟姉妹のいるご家庭では、 互いに学び合うきっかけとして使用できればと思 っております。

さらに、この推進事業の一環として、市内全小中学校で**各校の実態に応じた** スローガンの立て看板を作成しました。本校と泉小学校は小中一貫教育を実施 している関係で、共同で右のような看板を作成し両校で掲示しています。

で 題で こ ひ 復 て 一 炎 浦 思 と 布 泉 ブランドの 確立 泉 ブランドの 確立 泉 ブランドの確立

持久走大会 コース決定

ースが決まりましたので紹介します。当日は10時スタートの予定です。応援よろしくお願いいたします。なお、後日、詳細な通知を配付します。

